

Briefmarkensammler-Gemeinschaft Saarbrücken

Wir feiern unser Jubiläum

50 Jahre BSG Saarbrücken

Mit einer

Briefmarken und Ansichtskarten-Ausstellung

im Hauberrisser-Saal des Saarbrücker Rathauses.

Offizielle Eröffnung am Montag, 18. Juni 2007 um 18.00 Uhr durch die Oberbürgermeisterin der Stadt Saarbrücken.





Gezeigt werden Sammlungen unserer Mitglieder mit dem Schwerpunkt Saarbrücken und Saarland.

Die Ausstellung ist vom 18. bis 29. Juni jeweils montags bis freitags von 10 bis 18 Uhr geöffnet.

Am 25. Juni ist von 14 – 20 Uhr ein Tauschtag in den gleichen Räumlichkeiten vorgesehen.

Alte Ansichtskarten aus dem Saarland werden in großer Zahl gezeigt und angeboten.













